

CONTRAPUNTO: EVALUACIÓN A REFORMA EDUCACIONAL DE BACHELET



“Hemos visto un retroceso”

Sylvia Eyzaguirre
Investigadora del Centro de Estudios Públicos (CEP)

“La Reforma Educacional, aprobada por Bachelet a principios de 2015, tenía dos objetivos explícitos: disminuir la segregación en el sistema escolar y mejorar la equidad en los resultados del sistema educativo. Sin embargo, a 10 años de su implementación, hemos visto un retroceso en términos de equidad y un claro aumento en términos de segregación”.

(La Tercera, 12 de mayo 2024)



“Esconde una visión ideológica”

Nicolás Cataldo
Ministro de Educación

“Endosar la reforma educacional del segundo gobierno de la expresidenta Bachelet la responsabilidad de una crisis en el sistema es totalmente desafortunada. Es una apreciación que detrás esconde una visión ideológica y una visión que busca ocultar que un sistema municipal venía ya hace mucho tiempo en crisis”.

(La Tercera, 12 de mayo 2024)